

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 15 de mayo de 2016.

FESTEJAN A MÁS DE 12 MIL MAMÁS DE ECATEPEC CON CONCIERTO DE EDITH MÁRQUEZ

Con dos conciertos de Edith Márquez, los gobiernos del Estado de México y de Ecatepec celebraron a 12 mil mamás, como reconocimiento a su labor como eje fundamental de la sociedad y de la familia.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, explicó que el gobierno local se ocupa todos los días por la salud y bienestar de este sector de la población pues hasta el momento ha realizado más de dos mil 500 exámenes gratuitos de mastografías y más de mil 200 colposcopias.

Este es un festejo en reconocimiento a su esfuerzo y dedicación diaria como madres, mujeres y profesionistas, a quienes nos cuidan y educan para superar los retos que tiene este municipio. Muchas felicidades, dijo.

Con temas como Ese Beso, Mírame, ¿Quieres ser mi amante? y Mi Error, Mi Fantasía, entre otros, la cantante, compositora y actriz Edith Márquez puso a las mamás a cantar, bailar y aplaudir durante una presentación de más de dos horas a mujeres de todas las edades.

Durante el evento las invitadas participaron en una rifa para llevarse a sus hogares salas, comedores, pantallas, minicomponentes, hornos de microondas, estufas, refrigeradores, lavadoras y vajillas, además de que a todas les fue entregada una cosmetiquera con diversos productos de belleza.

Con la atención de más de 30 agentes del Cuerpo Civil de Vialidad, 80 elementos de la Dirección de Seguridad Pública y Vial y 26 de la Dirección de Protección civil y Bomberos, los eventos se registraron con saldo blanco.

Marcela Hernández, vecina de la colonia Granjas Independencia, perdió dos hijos antes de que éstos nacieran, ahora es madre de cuatro, considera que la experiencia de tener a un ser en el vientre y después criarlo es única en la vida.

El tener un hijo dentro y después poder conocerlo y tenerlo entre tus brazos, creo que es el regalo más hermoso, y que aparte de lo festejen de esta manera me hace muy feliz, dijo.

De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), en Ecatepec cada mes nacen en promedio dos mil 900 habitantes, es decir, al año más de 34 mil mujeres se convierten en madres.

